

やっぱり今年も

Super

3

令和5年7月22日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

ひたすら静か、夏休み

校舎から子どもたちの姿が見えなくなり、静かです。校時の音しか聞こえてきません。

今日は、学校図書館開放がありました。司書さんやPTAの読み聞かせボランティアが活躍をしてくれています。ありがとうございます。



本を借りに来たついででしょうか。夏休みの課題帳に取り組んでいます。図書館で勉強なんて、自分の高校生ときより素晴らしいです。

国語の学習で初任者の時に教えた「手紙をください」に取り組んでいました。懐かしいです。カエル君の気持ちに気付いてあげられなかった、せつない話です。





今日は。夏休み突入記念イベントで、お楽しみ活動が開催されています。靴をパッと履き替えて、学校図書館に急がなくては。



戸が閉まっていたので、しかもシーンと静まり返っていたので、今日はお休みなのかと思えば、みんな静かに本を読んでいたたり、宿題をしていたりとお行儀がよかったです。

暑いなか、図書館から帰ります。もう一方お写真は、調理員さん方。2学期からは用務主事さんとして働く準備です。



おイモもイネも、暑さに負けず、グングン伸びています。